

Con motivo de un nuevo aniversario de la Fundación del Opus Dei, en 1928

"Ponemos como especial intercesor de toda esta labor formativa a san Josemaría, que con su vida y enseñanzas ha dejado bien plasmado el espíritu recibido de Dios el 2 de octubre de 1928, para que sus hijas e hijos, y muchas otras personas, podamos recorrer todos los senderos de la tierra, haciéndolos divinos con la gracia del Espíritu Santo"

VIDEO:

">San Josemaría explica qué es el Opus Dei

[La Carta Pastoral del Prelado en pdb](#)

En la fecha en que se conmemora la Fundación del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría dirige a los fieles de la Prelatura una extensa carta, en la que trata algunos aspectos de la formación para la vida espiritual y la nueva evangelización.

[Texto completo de la carta del Prelado del Opus Dei](#)